

国際ロータリー第2620地区

御殿場ロータリークラブ

Rotary  週報

<https://www.gotemba-rc.gr.jp/>



御殿場
ロータリークラブ
モバイルサイト

第2598回 例会プログラム

- 例 会 場／東山荘講堂
- 開 会 点 鐘／12：30
- ロータリーソング／奉仕の理想
- 内 容／ロータリー財団について
地区財団副委員長 大澤能孝様

会 員 慶 事

- 会員誕生日／2月23日 山口幸男君
2月26日 稲葉博之君
- 夫人誕生日／2月20日 望月 茂君 ご夫人 奈保美様
2月23日 勝又重春君 ご夫人 佳代子様
- 皆 出 席／2月19日 芹澤正明君(ロータリー歴23年)

会 長 挨 拶

勝 又 博 文



明日2月14日は、バレンタインデーです。殉教した聖ヴァレンティヌス(テルニのバレンタイン)に由来する記念日として伝えられ、世界各地でカップルの愛の誓いの日とされています。

その起源はローマ帝国時代にあります。当時のローマでは、2月14日はすべての神々の女王であり家庭と結婚の神である「女神・ユーノーの祝日」で、翌2月15日は、安産と豊年を祈願する「ルペルカリア祭」の始まる日でした。ローマの若い男女は普段は生活が別々でしたが、この祭りでは独身の男女が籤で男女ペアとなり、祭りの間パートナーとして一緒にいることと定められていました。そして多くのパートナーたちはそのまま恋に落ち、結婚したそうです。

当時ローマ皇帝クラウディウス2世は、士気が下がるという理由で、兵士たちの婚姻を禁止していました。これを嘆き悲しむ兵士たちを憐れみ、キリスト教の司祭だったバレンタインは内緒で結婚式を行っていました。その皇帝の禁止命令にバレンタイン司祭は毅然として従わなかったため、269年2月14日処刑されてしまいました。その後、キリスト教は国教化され、496年にローマ

教皇ゲラシウス一世が2月14日を「St. Valentine's Day」と決めました。「聖バレンタインデー」はバレンタイン司祭を偲び、その死を悼む宗教的意味合いが強いものだったのですが、徐々に愛に特化したイベントとして親しまれていきました。

日本では、神戸の洋菓子店モロソフが1936年に英字新聞に広告を掲載したことが始まりとされ、1970年代になると、シャイな日本の女子学生が「一年に一度、好きな男子に告白するチャンスの日」として、チョコレートを贈るという現在の形のバレンタインデーが広まってきました。今では、日本のチョコレートの年間消費量の2割程度が、2月14日前後に消費されると言われるほどの国民的行事となっています。

かつては『本命チョコ』が中心でしたが、今では同性同士で贈り合う『友チョコ』が主流になっております。

その他に、逆に男性が好きな女性への気持ちの告白として贈るのを『逆チョコ』、家族に贈るのを『ファミチョコ』と呼ぶそうです。自分で自分の為に買うチョコレートが『マイチョコ』『自己チョコ』とも呼ばれ、男性が自分の為に買う場合は『俺チョコ』と呼ばれるそうです。今日・明日は、日本中の男女がソワソワ・ドキドキの日になるのではと思います。

聖なる日には、恋人だけではなく、家族や友人など大切な方へ、気持ちを込めて「感謝の思い」を伝えてみてはいかがでしょうか。



司 会 鎌野篤志君 ソングリーダー 秋田悦夫君 出席報告 長田 崇君 会員誕生日 高村繁男君 会員誕生日 久保田勇輝君 次年度米山梅吉記念館運営委員 齊藤礼志君 勝又 誠君

 ROTARY CONNECTS
THE WORLD
ロータリーは世界をつなぐ

次 回
2月27日の
例 会

★東山荘講堂 ★12：30点鐘
★米山月間に因んで
～米山奨学会と米山梅吉について～
米山記念奨学会前事務局長 宮崎幸雄様

日本と中国の文化と習慣の違い

中国語講師

張 万英 様



本日はこのような席にお招き頂き誠にありがとうございます。また、この度のコロナウイルスの救済物資につきましては大変感謝申し上げます。

今日の卓話では中国日本の違いについてお話していこうと思います。

- ・中国について
人口14億、世界一位、日本のおよそ10倍。
面積960万平方キロメートル、世界三位、日本のおよそ26倍。
民族は56種族で漢民族が大部分（92%）を占める。
- ・同じ漢字でも、中国では意味が違うものがある。
例として水筒はバケツ、手紙はトイレトペーパー、愛人は妻あるいは夫、丈夫は夫。
- ・知らない人には挨拶はせず、挨拶の仕方は場合によって違う。
- ・数字では偶数、特に6、8と9が好まれお年玉やお祝儀の額はこれに合わせたものが多い。
- ・好まれる色は赤で結婚式や旧正月等のめでたい時には必ず赤色の服で、赤い口ウソクを灯し、白や黒は禁物です。
- ・お土産やプレゼントを貰った時はその場で開けない、

すぐにお返しはしない、貰った以上に多くお返しをする。「滴水之恩当以涌泉相報」
日本で始めて息子が友達のお母さんからお年玉を貰った時は喜び、戸惑った。

- ・家族はお互いに助け合い、子供が結婚年齢になると、親は子供に家を買ってあげる。
- ・親が病気や年を取った時、子供は親の面倒を見る。「百善孝為先」
- ・人との付き合いは人脈が大事で、メンツを重んじる。お互いに助け合い、家族のことや仕事のこと等の悩みは気軽に相談できる。
- ・家庭では夫婦二人で家事を分担する。女性は結婚しても苗字を変えずそのまま仕事を続ける。日本の女性は世界一優しく、日本の男性は世界一幸せである。
- ・娯楽はお金がかからないレクリエーションが人気で、道端や公園で将棋、トランプ、麻雀、公園や広場で気功、踊り等。
- ・爆買いという言葉は2014年の流行語大賞に選ばれた。理由として、日本製の物は品質がよく、デザインが美しく、偽物が少ないため安心して買えるため。接客態度がすごく良いので気持ちよく買い物ができる。
- ・円安だったので、中国で日本製のものを買うよりは日本で安く買える。
- ・頼まれて買ったもの以外は、ほとんどが親や兄弟、親戚、友達、お世話になった・これからなる人たちのため。実際に自分の為に買った物は少ない。爆買いした人は皆お金持ちというわけではなく、家族思い、友達思いで情に厚い人達です。ご清聴ありがとうございました。



人との付き合い



家族の絆



武漢支援物資

2/13の出席報告

会員数	出席計算に用いた会員数	出席者数	暫定出席率	前々回の確定出席率
54名	50名	47名	94%	100%

欠席者(3名) 神谷高義君・長田富夫君・芹澤正明君

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

1/30のメーキャップ

- 1月24日 裾野 R C 山内 強嗣君
- 1月24日 裾野 R C 山崎伊久雄君
- 1月27日 北海道Eクラブ 神谷 高義君
- 1月29日 北海道Eクラブ 鈴木 善明君
- 2月12日 大阪Eクラブ 勝又 淳君

Rotary 国際ロータリー第2620地区

御殿場ロータリークラブ

○例会日/木曜日
○例会場・事務局/YMCA 東山荘
静岡県御殿場市東山1052
電話/0550-83-1133 FAX/0550-83-1138
<https://www.gotemba-rc.jp/>

会 長○勝又 博文
幹 事○斎藤 衛
会報委員長○井上 元